

## Nécrologie : le chanoine DRIOTON

Nous annonçons par ailleurs le décès du chanoine Etienne Drioton, illustre enfant de la capitale lorraine, où il vit le jour en novembre 1889, rue du Faubourg-Stanislas.

Ses parents dirigèrent pendant de longues années la Librairie Catholique de la place Stanislas, et la maison d'ornements d'église du quai Claude-Le-Lorrain, à la tête desquelles devait leur succéder leur autre fils, Jean.

Ancien élève de l'école Saint-Sigisbert et du Séminaire français de Rome, l'abbé Drioton fut ordonné prêtre en 1912. Pendant la guerre 1914-18, il servit comme infirmier militaire, d'abord à l'hôpital Sédillot, à Nancy, puis à Troyes.

Au cours d'une carrière particulièrement brillante, il fut successivement professeur à l'Institut Catholique de Paris (1920) ; chargé de recherches à l'Institut Français d'Archéologies Orientales du Caire (1924) ; conservateur adjoint des antiquités égyptiennes au Musée du Louvre (1926) ; directeur général du service des antiquités égyptiennes et du Musée Egyptien au Caire (1936) ; conservateur en chef des musées nationaux, directeur de recherches au Centre national de la Recherche scientifique (1952). En avril 1959, il était nommé professeur titulaire de la chaire de philologie et archéologie égyptiennes au Collège de France.

Atteint par la retraite et également pour raisons de santé, il quittait ce poste l'an dernier.

Alors qu'il était directeur du Musée du Caire, et directeur des antiquités et des travaux de fouilles archéologiques au pays des pharaons, le chanoine Drioton avait coutume de passer chaque année plusieurs semaines de vacances chez les siens, à Nancy. A la chute de Farouk, il se trouvait en France ; le nouveau gouvernement lui fit savoir qu'il était indésirable en Egypte.

Mais comme par le passé, il vé-



cut à Nancy ses périodes de vacances. En juillet 1960, il séjourna pour la dernière fois et brièvement dans notre ville.

Son état de santé devenant de plus en plus sérieux, il entra en clinique le 12 décembre. Il devait décéder le mardi 17 janvier, vers 22 heures, à son domicile, rue des Plantes, à Montgeron (Seine-et-Oise).

Selon le désir de Mgr Blanchet, recteur de l'Institut Catholique, un service religieux sera célébré samedi matin, en la chapelle des Carmes. Les obsèques se dérouleront lundi matin, à 10 heures, en la cathédrale de Nancy. L'inhumation aura lieu au cimetière de Villers, dans le caveau de famille.

Titulaire de plusieurs décorations, le défunt était membre correspondant de l'Académie des Inscriptions et Belles Lettres et associé correspondant de l'Académie de Stanislas.

A son frère, M. Jean Drioton, et à Mme ; à sa sœur, Mlle Marguerite Drioton, à Villers, et à toute la famille, nous présentons nos respectueuses condoléances.